

DIE SPORTRANCH BEKOMMT NACHWUCHS

Das Projekt „Gesellschaftsspiele XXL“ war in den letzten vier Tagen sehr fleißig. Da wurde gekniffelt, geknobelt wer der Täter ist (Cluedo), erklärt (Tabu), strategisch gezogen (Schach), Buchstaben durcheinander gewirbelt (Rummikub), gekauft, getauscht, geklaut (Monopoly) ... und sehr viel gelacht!



Ein Highlight war unser Ausflug zum Baumarkt, wo es echt lustige Dinge zu kaufen gibt. 27 Holzstäbe, zwei dicke Holzbalken, einmal rund und einmal eckig, eine transparente Plane und Eddings kamen in den Einkaufswagen. Denn wir haben nicht nur gespielt in diesen Tagen, sondern auch gemalt und gebastelt.



- ❖ Mikado XXL
- ❖ WikingerSchach
- ❖ Twister XXL

Diese Spiele wurden von uns erprobt und für sehr gut befunden und stehen euch nach den Sommerferien in der Sporthalle zur Verfügung. Wie Bälle und alles andere könnt ihr sie euch gegen einen Pfand dort ausleihen.

Viel Spaß damit wünschen:

Saskia, Luisa, Hannah, Lena Marie, Peer, Diana, Lukas, Maximilian, Luca, Simge, Amelie Julie, Amalia, Dilan, Saskia und Johannes, Frau Müller-Weiz und Frau Seibel

